



UNIVERSITÄT
HEIDELBERG
ZUKUNFT
SEIT 1386



GANPH Gesellschaft für antike Philosophie e.V.

Gründungsworkshop der AG *Philosophie im Hellenismus* der Gesellschaft für Antike Philosophie (GANPH)

14.–16.09.2023

Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg

Programm

Donnerstag, 14.09.23: *Epikur*

14:45 Begrüßung

15:00 – 16:15 Severin Gotz (Wien): *Epikurs Konzept von σῶμα: Zwischen Reduktionismus, Essentialismus und bundle theory*

16:30 – 17:45 Torsten Hitz (PH Heidelberg): *Epikur über wissenschaftliche Modelle*

18:15 Luca Castagnoli (Oxford): *Memory in Hellenistic Philosophy* (Abendvortrag)

Freitag, 15.09.23: *Stoa*

9:30 – 10:45 Max Bergamo (LMU München): *Heraklit und die Stoiker über Schicksal und Notwendigkeit*

11:00 – 12:15 Johanna Schmitt (Tübingen): *The Stoics on non-perceptual kataleptic impressions*

Mittagspause

14:15 – 15:30 Christian Vassallo (Jena): *Towards a New Edition of the 'Heterodox' Stoics: Reconstructing Apollophanes of Antioch*

15:45 – 17:00 Cecilia Wezel (Freiburg): *Senecas De ira: Lachen als therapeutische Strategie gegen den Ausbruch von Zorn*

17:30 – 18:45 Sergiusz Kazmierski (Regensburg): *Von der Schwierigkeit (Ciceros), den Terminus prolêpsis (in die lateinische Sprache) zu übersetzen*

Samstag, 16.09.23: Skepsis

9:30 – 10:45 Christopher Izgin (HU Berlin): *Sextus Empiricus and the Principle of Non-Contradiction*

11:00 – 12:15 Máté Veres (Genf): *From Happiness to Tranquillity: Metaphilosophies of Ancient Scepticism*

Ort:

Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg
Philosophisches Seminar – Hegelsaal
Schulgasse 6
69117 Heidelberg

Kontakt / Anmeldung:

Philipp.Bruellmann@uni-heidelberg.de
sophie.speicher@stud.uni-heidelberg.de

Organisation / Leitung der AG:

Prof. Dr. Philipp Brüllmann, Universität Heidelberg
Prof. Dr. George Karamanolis, Universität Wien
Dr. Simon Varga, Philosophisch-Theologische Hochschule Heiligenkreuz